

Fecha: 22-01-2025
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general

Pág.: 13
 Cm2: 557,0
 VPE: \$ 850.566

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: **La Serena recibirá la cuarta versión de la Corrida en la Arena**

ACTIVIDAD SE LLEVARÁ A CABO EN EL FARO

La Serena recibirá la cuarta versión de **la Corrida en la Arena**

Este evento de running se realizará el próximo 16 de febrero en la playa más emblemática de la comuna de la capital regional con un universo de mil inscritos.



EL DÍA

La corrida contará con varias categorías para que todos puedan vivir la emoción y el desafío de llegar a la meta.



El crack, Hugo Catrileo, se sumará a la actividad en la capital regional.

EL DÍA

CARLOS RIVERA / La Serena

El destacado maratonista olímpico y embajador deportivo de Run and Sand, Hugo Catrileo Tapia, oriundo de Puerto Saavedra, ya comprometió su participación en la cuarta versión de la Corrida en la Arena que tendrá como sede nuevamente a la ciudad de La Serena.

Se trata de un evento deportivo y familiar que se desarrollará en febrero próximo con unos mil participantes, en donde destacará, precisamente, la presencia de Catrileo, cuarto lugar en la reciente versión 59 del Maratón de Houston, en Texas, bajando un lugar respecto a 2024.

La corrida contará con varias categorías para que todos puedan vivir la emoción y el desafío de lograr la tan anhelada meta de los 5 kilómetros para los niños, los 10 kilómetros para los más expertos y para los que quieran seguir su-

mando experiencia y finalmente, la distancia más exigente: los 21 kilómetros o media maratón por las suaves arenas en la Playa del Mar en La Serena.

Siempre atendiendo las necesidades de los emprendedores locales, la organización del evento dispondrá también de un sector para que ellos puedan exponer y vender sus productos a los visitantes al evento. También se contará con una zona de hidratación para los corredores finish, actividades de los auspiciadores, masajes poscompetitivos, degustaciones, etc.

Otro hito importante, es el compromiso – desde la génesis de Run and Sand – con la sustentabilidad, lo que se evidencia con las medallas hechas de plástico reciclado.

Los interesados en la competencia y la posterior limpieza de playas, se pueden inscribir en el sitio oficial del evento o a través de Instagram.